
 

 

 

 

１１１１    開催概要開催概要開催概要開催概要    

 

・開催日 平成28年7月14日（木） 13:20～14:30 

・会 場 キッチン＆カフェ萬屋 

・参加グループ 広瀬いたんどり会 

・懇談内容 イタドリ等の郷土料理を用いた地域の活性化について 

  

２２２２    参加者のご意見の概要と参加者のご意見の概要と参加者のご意見の概要と参加者のご意見の概要と、ご意見、ご意見、ご意見、ご意見にににに対する対する対する対する対応状況対応状況対応状況対応状況    

 

(1)(1)(1)(1)食品の成分分析食品の成分分析食品の成分分析食品の成分分析にににについてついてついてついて    

（ご意見の概要（ご意見の概要（ご意見の概要（ご意見の概要））））    

・ 蘇南高校では、総合的学習の時間で自分の興味・関心事を研究することとしている。

その中で、生徒が地元の役に立てることとして、「地元で食べられているイタドリを 

使ったメニュー開発という希望があり、取組を行った。 

  その成果を生徒が文化祭で発表する際に、食品成分表に載っているような分析データ

があれば提案するメニューにも説得力が生じる。 

（知事の発言）（知事の発言）（知事の発言）（知事の発言）    

・ 蘇南高校から成分分析について、しあわせ信州食品開発センターに分析の申請を頂け

ればどうか。 

（ご意見等に対する対応状況）（ご意見等に対する対応状況）（ご意見等に対する対応状況）（ご意見等に対する対応状況）    

・ しあわせ信州食品開発センターにおいて、蘇南高校の申請に基づき、成分分析を実施

しました。また、一般栄養成分やミネラル、ポリフェノール、アミノ酸組成等について

分析を行い、メニュー開発への活用を図りました。 

【【【【担当課：担当課：担当課：担当課：産業労働部産業労働部産業労働部産業労働部    ものづくりものづくりものづくりものづくり課課課課】】】】    

(2)(2)(2)(2) 薬草の栽培薬草の栽培薬草の栽培薬草の栽培にににについてついてついてついて    

    （ご意見の概要）（ご意見の概要）（ご意見の概要）（ご意見の概要）    

・ 薬草は、栽培が軌道に乗れば手がかからないという長所がある。南木曽町でも栽培に

適している薬草があり、将来的には米作以上の売値が期待できると考えている 

（知事の発言）（知事の発言）（知事の発言）（知事の発言）    

・・・・    遊休農地の問題もあり、今までと同じ農地の使い方ではもたなくなってきている。薬

草には可能性があると思う。 

（ご意見等に対する対応状況）（ご意見等に対する対応状況）（ご意見等に対する対応状況）（ご意見等に対する対応状況）    

・ 薬草は、①種苗の入手が困難であること、②適用農薬が少なく、除草作業に多大な労

力を要すること、③収穫後の乾燥、調整作業に多くの労力を要すること、④実需者との

直接契約など特殊な流通であることなど、課題が多く、安易に導入することが難しい作

物です。 

・ 本県としては、夏季冷涼な気象条件や遊休農地等の地域資源を活かし、比較的省力で

実需者からの安定した需要が見込まれる品目を対象に栽培を推進しております。 

【担当課：【担当課：【担当課：【担当課：農政部農政部農政部農政部    園芸畜産課園芸畜産課園芸畜産課園芸畜産課】】】】    

    

    

平成平成平成平成28282828年年年年7777月月月月14141414日開催日開催日開催日開催    県政県政県政県政ランチランチランチランチミーティングミーティングミーティングミーティングに寄せられたご意見へに寄せられたご意見へに寄せられたご意見へに寄せられたご意見へ

の対応状況についての対応状況についての対応状況についての対応状況について    



３３３３    問合せ先問合せ先問合せ先問合せ先    

企画振興部広報県民課県民の声係 

電話 026-235-7110  

FAX  026-235-7026 

E-mail  koho@pref.nagano.lg.jp 

 


